

— Beckumer Wettkämpfe in drei Altersklassen —

## Frisbee-Spieler ermitteln junge Deutsche Meister

**Beckum (gl).** Nicht nur für die Aktiven der ultimative Kick: Die Deutsche Junioren-Hallenmeisterschaft im Ultimate Frisbee wird am Samstag, 19. März, und am folgenden Sonntag, 20. März, in Beckum ausgetragen.

Rund 40 Teams mit insgesamt 400 Aktiven aus ganz Deutschland einschließlich Trainern und Betreuern werden an diesem Wochenende in der Püttstadt erwartet, um in den drei Altersklassen U14, U17 und U20 um den Titel zu kämpfen, wie die Organisatoren in einer Pressemitteilung erklären.

Gespielt wird in fünf verschiedenen Hallen. Das Herz der Veranstaltung ist jedoch der Campus um das Albertus-Magnus-Gymnasium und das Berufskolleg Beckum. Dort wird die Hauptzahl der Spiele ausgetragen. Darüber hinaus werden in diesem Bereich Schlaf- und Verpflegungsmöglichkeiten für die Athleten geboten. Zum Schlafen dienen die Klassenräume und eine Sporthalle des Gymnasiums.

Die Konzentration des Gesche-

hens rund um diesen Campus soll dem gemeinschaftlichen Erleben der Wettkämpfe und der besonderen Atmosphäre in deren Umfeld dienen.

Das Organisationskomitee der Meisterschaft besteht komplett aus aktiven Spielern, die allesamt der Beckumer Frisbeesportabteilung entstammen, jedoch aus Altersgründen selbst nicht mehr an der Veranstaltung teilnehmen dürfen. In ihren Reihen finden sich unter anderem der Jugendvorstand des Deutschen Frisbeesport-Verbandes (DFV), Dominik Dannehl, sowie die beiden Trainer der deutschen U20 Nationalmannschaft, Lennart Trampe und Jan Thiede. Eine wichtige Rolle bei der Organisation spielt mit Ingo Weißenborn außerdem einer der Vorsitzenden des TV Beckum.

Das gesamte Komitee, also alle Entscheidungsträger und Verantwortlichen, sind volljährig. Das rund 50-köpfige Helferteam setzt sich vor allem aus Spielern der Beckumer Ultimate-Frisbee-Mannschaft und deren Eltern und Freunden zusammen, wie es in der Ankündigung heißt.



**Die Junioren im Ultimate-Frisbee** geben sich am 19. und 20. März bei der deutschen Meisterschaft in Beckum ein sportliches Stelldichein. Bild: dpa

## Hintergrund

Ultimate Frisbee ist ein Team-sport, bei dem keine externen Schiedsrichter benötigt werden. Der Sport bringt Elemente aus dem Football und dem Basketball mit und zeichnet sich durch hohe Anforderungen aus, die er seinen

Spielern abverlangt: Kondition, Sprintstärke, Wurftechnik und taktisches Denken. Auf dem 40 mal 20 Meter großen Spielfeld stehen sich zwei Teams mit jeweils sieben Spielern gegenüber. Ziel ist es, durch Zupassen, ohne

mit der Scheibe in der Hand zu laufen, einen Mitspieler in der gegnerischen Endzone anzuspielen und damit einen Punkt zu erzielen. Ein Spiel dauert 90 Minuten beziehungsweise so lange, bis ein Team 17 Punkte erreicht hat.